

Extension du dispositif +0 aux jeunes dès 12 ans, lancement d'une expérimentation d'aide au covoiturage bonifiée, gratuité des lignes de car liO le week-end et pendant les vacances pour les élèves abonnés aux transports scolaires... La Région amplifie ses aides pour inciter les jeunes à une mobilité douce pour leur porte-monnaie et bonne pour la planète.

Bouger plus librement, plus simplement et à moindre coût.

Dès le 22 décembre, la Région étend aux jeunes dès 12 ans le dispositif « + = 0 » qui permet déjà aux 16-26 ans de bénéficier de la gratuité à bord des trains et des cars du réseau de transport régional liO.

"C'est une mesure sans équivalent en France et une grande première qui permettra à plus d'1 million de jeunes de se déplacer facilement. C'est une avancée majeure et une véritable révolution écologique. Les jeunes n'auront plus à choisir entre climat et pouvoir d'achat !"

Carole Delga, présidente de la Région Occitanie.

[Lire la suite](#)